

que el del Dishley; lo que es una ventaja mas bien que una inferioridad. Cuando los animales son carneados se nota jeneralmente que el New-Kent tiene mas sebo interior que el Dishley, siendo iguales las apariencias exteriores. La carne en el condado de Kent, a donde la comparacion puede hacerse en todas partes, es preferida a la carne del Dishley como mas sabrosa i no teniendo ese gusto a sebo tantas veces reprochado a ese ultimo."

Si los autores no están de acuerdo en cuanto al mérito del New-Kent como animal de carnicería, lo son para constatar su superioridad sobre el Dishley como productor de lana.

Mr. Malinigi-Nouel uno de los hombres de talento que mas han estudiado el New-Kent dice que los vellones de estos son mas finos, mas iguales i mas cerrados que los de los Dishley.

El ilustre agrónomo cuenta q. e en sus viajes a Inglaterra quiso constatar en los lugares mismos la superioridad de la lana de los New-Kent sobre la lana de los New-Leicester. Fue recibido en uno de los mas hermosos talleres de aparte de lana de Inglaterra, a Faversham. Los vellones New-Kent se reconocian a primera vista por su peso, finura i homogeneidad. El Director hizo apartar en su presencia varios vellones de cada una de las dos razas. Los vellones New-Kent, a la excepcion de los muslos i de la barriga, no daban sino Matching o lana de primera calidad, mientras los Dishley daban cuatro o cinco clases muy diferentes i muy poco o mui a menudo ningun matching.

Otra gran superioridad del New-Kent comparado con el New-Leicester, sobre la cual queremos llamar la atencion de nuestros criadores es la antigüedad de su origen, que le hace mucho mas apto para el segundo para mejorar una raza. Ya que hemos explicado que el New-Leicester es una raza de nueva formación hecha de todas piezas por un hombre de jérino i el New-Kent una antigua raza perfeccionada por un hombre de talento i de paciencia, quien se dedicó cuarenta años a esa tarea.

Para el criador Arjentino que quiere dedicarse a la producción de las lanas de peine, la cuestión queda pues entre el Lincoln i el New-Kent con exclusión del New-Leicester.

En cuanto a la mayor rusticidad que pueda tener el New-Kent comparado con el New-Leicester Mr. Malinigi-Nouel dice esas expresivas palabras: "El uno como el otro escogen la sombra del descano i la buena comida para dar los resultados que de ellos se espera. El New-Kent no es mejor cortado que el New-Leicester para la locomoción i la trashumancia. Se quiere demasiado en Francia pedir a una misma raza de animales de satisfacer a varias necesidades a la vez. En Inglaterra un caballo de tiro no es al mismo tiempo un buen trotador. Un parejero es exclusivamente un parejero; un cartero de carnicería es un cartero de carnicería."

Añadiremos que ni el New-Leicester, ni el New-Kent han podido aclimatarse en Francia al estado de pureza de sangre. Queda pues siempre subsistente la cuestión de aclimatación. A la verdad, teniendo que operar aquí sobre un gran número de animales, el refinamiento ha de durar unos años i quizá ese tiempo permita aclimatar algunas ramas de la familia del tipo refinador.

AGRICULTURA.

Guano de ovejas.

Llamamos la atención del Gobierno i de las personas que se interesan en el progreso de nuestra campaña sobre esa masa de guano que la cría del ganado lanar ha amontonado desde 20 años en nuestros campos.

Sin datos positivos desgraciadamente vamos a tratar de dar una idea de la cantidad de ese poderoso agente de fertilización que yace sin empleo ninguno en

nuestra campaña, inutilizándose por la fermentación, la vaporización i las aguas.

No hay corral para ovejas que no tenga mas de 50 metros de costado. Pero considerando que siempre las ovejas tienen costumbre de dormir en medio del corral a donde nadie las asusta,³ en nuestro cálculo consideraremos los depósitos de materia escremental de cada corral de 50 metros de costado.

Nos consta que no hay corral de 5 años que no tenga un metro de estiércol. Admitiendo nuestra base de 50 metros de costado, hace 2,500 metros cúbicos de guano por cada corral.

No se puede admitir que haya menos de 300 puestos de ovejas en el partido de la Escalafón de la Cruz, quizás habrá el doble. Pero partiendo de esa base eso nos da 750,000 metros cúbicos de guano en el partido. Encifras redondas, un millón de metros cúbicos i seguramente mucho más.

Creemos que los partidos de nuestra Provincia son 60, poco mas o menos, se puede decir, pues, que tenemos mas de 60 millones de metros cúbicos de guano sin empleo.

Ese tesoro de fertilización no puede dejar de llamar la atención de quien se ocupa del bien del país.

Hemos calculado aprosimadamente la cantidad de guano existente, siguiendo el mismo método de aprosimación, vamos a tratar de valorar la fuerza fertilizante de dicho guano, lo que nos dará aprosimadamente también su valor en venal.

En Europa se calcula que como poder fertilizante i por consiguiente como valor venal, una arganada de estiércol de palomas es igual a una carretilla de maíz o una carga de pasta a la Municipalidad.

"Este estado de cosas origina consecuencias de otro orden. Nadie quiere

echar sobre si la responsabilidad de

"las funciones Municipales. El pre-

sidente renuncia... el vice-presiden-

"te renuncia, los municipales renun-

"cian, los empleados impagos vendrán

a quedar cesantes de hecho."

"La desmoralización, en este punto viene de mui atrás i reconoce como una de sus fuentes a la opinión pública."

"Hemos visto municipalidades in-competentes u ocupadas únicamente de sus negocios, perjudicando en lagar de servir al pueblo.

"Hemos visto municipalidades llenas de buenos deseos pero impotentes para llevarlos a la práctica.

"Después de las decepciones sufri-

das el pueblo abandonó el derecho de

nombrar municipales."

"Para que no se hiciese nada o para

"que se hiciesen negocios, no valía la pena de producir una perturbación electoral."

"Si a alguien puede atribuirse una

"seria corresponsabilidad en esta situa-

"cion es, a nuestro modo de ver, al

"cuerpo legislativo de la provincia."

"Enemigos de las reclamaciones es-

"tériles i anhelando más bien buscar

"remedio al daño producido, dejare-

"mos que esa responsabilidad se dedu-

"ca de las medidas que se reclaman de

"las Cámaras provinciales, a fin de que

"se vea por lo que ellas pueden i deben

"hacer en el presente, que es lo que

"pudieron i debieron hacer en el pasa-

"do."

"Las Cámaras no nos han de dar pla-

"zas, ni plantaciones, ni luz, ni aire, ni

"espacio. No han de ir a los conventi-

"llos a ponerlos en condiciones hijiéni-

"cas. No han de hacer cloacas, ni pa-

"vimentos, ni nos han de dar aguas cor-

"rientes, ni les corresponde hacerlo.

"No han de quemar las basuras, ni han

"de disponer su extracción, ni han de

"alumbrar nuestras calles, ni han de

"establecer la vigilancia nocturna, ni

"han de cerrar las letrinas, ni han de

"desinfectar o prevenir la infeccción del

"agua, del aire o del suelo."

"Quien puede i quien debe hacer to-

"do esto sin dificultades, sin sacrificios

"i convertiendo cada obra pública i ca-

"da mejora en fuente de renta, es la

"Municipalidad, como sucede en todas

"partes del mundo."

"Pero para esto es necesario que la

"Municipalidad no esté con los brazos

"atados, que tenga vida, recursos, fuer-

"za propia i autoridad..."

(Continuar)

REVIEW POLÍTICA.

El hecho capital que encontramos en

los diarios de Buenos Aires, es un arti-

culo de la Nación sobre la Municipalidad de la ciudad. Sentimos mucho que nuestro formato no nos permitió darlo entero a nuestros lectores. No solamente por la elevación i maestría con que el ilustrado diario trata la cuestión, pero también por la gravedad del asunto i la enseñanza que debe sacar para el pueblo de nuestra campaña.

En momentos que el Monitor acaba de publicar un estudio sobre las Municipalidades de la Campaña, es del caso llamar la atención de nuestras poblaciones rurales sobre lo que sucede a los pueblos que descienden la elección de sus municipales, aunque esos pueblos se llamen Buenos Aires.

He aquí un extracto del artículo de la Nación.

"Partimos de la base incuestionable que la Municipalidad, en la situación en que hoy se encuentra, no puede marchar sino a su disolución."

"Debe doce millones i no tiene como pagarlos."

"Los caballos destinados a los carros de limpieza han estado un dia sin comer ni ha quien quiera dar una fanega de maíz o una carga de pasta a la Municipalidad.

"Este estado de cosas origina consecuencias de otro orden. Nadie quiere echar sobre si la responsabilidad de las funciones Municipales. El presidente renuncia... el vice-presidente renuncia, los municipales renuncian, los empleados impagos vendrán a quedar cesantes de hecho."

"La desmoralización, en este punto viene de mui atrás i reconoce como una de sus fuentes a la opinión pública."

"Hemos visto municipalidades llenas de buenos deseos pero impotentes para llevarlos a la práctica.

"Después de las decepciones sufridas el pueblo abandonó el derecho de nombrar municipales."

"Para que no se hiciese nada o para que se hiciesen negocios, no valía la pena de producir una perturbación electoral."

"Si a alguien puede atribuirse una seria corresponsabilidad en esta situación es, a nuestro modo de ver, al cuerpo legislativo de la provincia."

"Enemigos de las reclamaciones estériles i anhelando más bien buscar remedio al daño producido, dejaremos que esa responsabilidad se deduzca de las medidas que se reclaman de las Cámaras provinciales, a fin de que se vea por lo que ellas pueden i deben hacer en el presente, que es lo que pudieron i debieron hacer en el pasado."

"Las Cámaras no nos han de dar plantaciones, ni luz, ni aire, ni espacio. No han de ir a los conventillos a ponerlos en condiciones higiénicas. No han de hacer cloacas, ni pavimentos, ni nos han de dar aguas corrientes, ni les corresponde hacerlo.

"No han de quemar las basuras, ni han de disponer su extracción, ni han de alumbrar nuestras calles, ni han de establecer la vigilancia nocturna, ni han de cerrar las letrinas, ni han de desinfectar o prevenir la infeccción del agua, del aire o del suelo."

"Quien puede i quien debe hacer todo esto sin dificultades, sin sacrificios i convertiendo cada obra pública i cada mejora en fuente de renta, es la Municipalidad, como sucede en todas partes del mundo."

"Pero para esto es necesario que la Municipalidad no esté con los brazos atados, que tenga vida, recursos, fuerza propia i autoridad..."

(Continuar)

REVIEW POLÍTICA.

El hecho capital que encontramos en

los diarios de Buenos Aires, es un arti-

culo de la Nación sobre la Municipalidad de la ciudad. Sentimos mucho que nuestro formato no nos permitió darlo entero a nuestros lectores sobre estos tres últimos párrafos tan sensatos de la Nación i les preguntamos: ¿que pensar de la posición de nuestras Municipalidades de Campaña?

REVISTA COMERCIAL.

Las lanas continúan en muy buena posición, lo mismo que los vacunos, cerdo etc. El maíz obtiene precios admirables. El trigo es el artículo que se mantiene a bajos precios i en una completa paralización.

Precios Corrientes.

Buenos Aires, Julio 29 de 1871

CUEROS VACUNOS:	pesada	152	155
Anostros del matadero	"	148	150
Becceros i nonatos	"	148	150
Cueros de potro,	uno	40	55

CUEROS LANARES:	docena	130	170
Finos de matadero	"	90	130
De campo lib desecho	"	40	60
Id. al barrer	"	25	35
De borregas	"	12	15
De corderos	"	80	95
De venado	"	5	6
De nutria	libra	70	85

CERDA:	arroba	150	160
Del Norte	"	170	180
Del Sur	"	100	110
De vaca sin marlo	"	50	55
Id. con marlo	"	55	60

SEBO:	arroba	42	44
En pipas i Bordalesas	"	36	38
En rama i pisado	"	26	30

LANA:	arroba	70	85
Mestiza fina	"	55	70
Id. regular	"	48	55
Id. inferior	"	60	65
Borreaga sin carrefilla	"	45	50
Id. con carrefilla	"	35	40
Plumas de avestruz	libra	45	48
Id. atada	"	130	150

TRIGO:	fanega	195	205
Barleta superior	"	170	180
Id. regular	"	150	160
Id. inferior	"	180	200
Id. blanco, anchuelo	"	180	195
Chile o candial	"	160	175
Vainas en espigas	"	130	150
Id. desgranado	"	36	37
Cebada	arroba	30	35
Arriba flor de vapor	"	15	25

HACIENDAS:	arroba	350	450
Novillos i v. p. abasto	"	220	300
Id. para saladeros	"	90	110
Id. al corte	"	Yeguas gordas	
Id. al corte	"	Ovejas i cap. gordos	
Id. al corte	"	30	35

Ovejas i cap. gordos	"	15	25
----------------------	---	----	----

Escalafón de la Cruz.

Se han realizado ventas muy interesantes en este partido en la precedente semana.

913 capones se vendieron el dia 24 a 40 pesos uno. En seguida se realizó otra venta de 786 capones 35 pesos.

Alerta, estancieros, vuelven a tomar incremiento vuestros sacrificios

A nuestros suscriptores.

Fácil es comprender las dificultades que deben presentarse para remitir el periódico a domicilio, resultando de esta circunstancia reclamamos a cada momento, por mucho que es nuestro empeño en la ejecución del envío.

Para salvar este trastorno, rogamos a los suscriptores del partido, indique cada uno, la cosa en que pueda ser entregado en este pueblo.

A los suscriptores de otros partidos les aseguramos que son enviados con ejecución por el Correo.

La empresa espera que cada suscriptor tentará el medio fácil de que llega a su poder i de nuestra cuenta corre el cooperar al respecto.

Un eco de Junín.

Julio 23 de 1871.

Señor Editor del Monitor de la Campaña.

Podemos decir que la casualidad ha puesto en el 4º número del Monitor de la Campaña que se publica en aquella localidad en nuestras manos, lo que nos demuestra que en su repartición no se ha establecido aun el orden i regularidad necesarios a contribuir con su habitual dirección i redacción a la circulación que debe tener por los pue-